



Creel, dispuesto a participar en el proceso de selección de la candidatura presidencial con cualquier método

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseguró que está dispuesto a participar en el proceso de selección del candidato presidencial de la alianza opositora con cualquier método que decidan los partidos y la ciudadanía. Creel manifestó, “yo quiero, cómo quieran los partidos de oposición y cómo quieran en conjunto con la sociedad, cómo quieran, quiero yo. Si quieren que baile samba, sé bailar samba, si quieren que baile banda, sé bailar banda y hasta rock, con el rap me costaría un poco de trabajo, pero también le entró, cómo quieran, quiero yo. Quieren con firmas, con firmas, quieren sin firmas, sin firmas, quieren con voto electrónico, con voto electrónico o sin él, quieren con encuestas o sin ellas, cómo quieran, quiero yo”.

https://drive.google.com/file/d/1P7OqdN8PqJ-VITeUnGN7SS0gcZIZF_0i/view